



*VILLAGE DE SENNEVILLE
PROVINCE DE QUÉBEC*

**RECRUTEMENT
ÉLECTIONS MUNICIPALES &
REFERENDUM**

3 NOVEMBRE 2013

La présidente d'élection du village de Senneville est à la recherche de **personnel bilingue avec expérience** afin de combler deux postes de **scrutateur** en vue des élections générales et du référendum à venir le jour du scrutin, le dimanche 3 novembre prochain (2013).

Les personnes intéressées doivent remplir un formulaire de demande d'emploi, lequel est disponible sur le site web www.villagesenneville.qc.ca sous la rubrique Élections 2013 ainsi qu'à l'adresse suivante :

Hôtel de ville
35, chemin de Senneville
Senneville QC H9X 1B8
Tél.: 514.457.6020 poste 100

**HIRING
MUNICIPAL ELECTIONS &
REFERENDUM**

NOVEMBER 3 2013

The Returning Officer of the Village of Senneville is seeking **experienced bilingual** personnel to fill two **deputy returning clerk** positions for the upcoming general municipal elections and referendum on polling day next November 3rd (2013).

Interested candidates must complete an application form, which is available on the municipal web site www.villagesenneville.qc.ca under Elections 2013 or at the following address:

Town Hall
35 Senneville Road,
Senneville, QC H9X 1B8
Tel. : (514) 457-6020 ext. 100

Joanne Bouclin
Greffière - présidente d'élections / Town Clerk - Returning Officer